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Ausschuss für Stadtentwicklung 21.03.2018 

 

  öffentlich  Vorlage Nr. 190/2018-1 

    Stand 16.03.2018 

 
Betreff 
 

Aktuelle Mitteilungen und Beantwortung von Fragen aus vorherigen Sitzungen 

 
Sachverhalt 
 
Die Verwaltung nimmt zu den Anfragen aus der Sitzung des Ausschusses für Stadtentwick-
lung vom 21.02.2018 wie folgt Stellung: 
 
AM Brauner (TOP 11, 21.02.2018) 

1. Liegen der Verwaltung Unterlagen vor, die über die verschiedenen Schritte, sowohl über 
die Gespräche die von der Firma im Vorfeld geführt wurden, als auch hinsichtlich des 
Workshops, welcher am 10.10.2017 durchgeführt wurde? Gibt es dazu Protokolle und 
Arbeitsergebnisse? 

2. Ich kann nicht nachvollziehen, dass die Firma den Auftrag erfüllt hat. 
 
Antwort: 
Die Beauftragung des Planungsbüros Planlokal aus Dortmund umfasst die Durchführung 
eines Workshops für Experten und Eigentümer, sowie die Durchführung der eigentlichen 
Bürgerwerkstatt. Für diese Bürgerwerkstatt werden derzeit Unterlagen in Form von Präsenta-
tion, Karten und Arbeitsmaterialien vorbereitet. Die Ergebnisse der Bürgerwerkstatt werden 
in einer Dokumentation dargestellt. Anschließend wird das Planungsbüro weiter Planunterla-
gen zum Stand der Überlegungen erarbeiten. Die Gesamtergebnisse werden dann im StEA 
präsentiert. 
 
AM Prinz (TOP 15, 21.02.2018) 
1. Was finden derzeit für umfangreiche Maßnahmen am alten Herseler Sportplatz statt? 
 
Antwort: 
Auf dem Sportplatz Hersel hat der StadtBetrieb Bornheim Schmutz und Unrat entfernt, der 
durch das Hochwasser dort angeschwemmt wurde. 
 
AM Dr. Will (TOP 15, 21.02.2018) 
Kann der Brief über die Höhe des Sitzungsgeldes den Ausschussmitgliedern nicht per Post 
sondern per E-Mail zugesandt werden? 
 
Antwort: 
Die Abrechnung des Sitzungsgeldes kann nicht aus Session heraus per Mail an die Rats- 
und Ausschussmitglieder verschickt werden, sodass die Unterlagen weiterhin per Post ver-
sandt werden. 
 
AM Müller (TOP 15, 21.02.2018) betr. vor der Ampel (aus Merten rauskommend) stehen 
regelmäßig parkende Autos 
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1. Kann dies überprüft werden und eventl. ein Halteverbot vor der Ampel angeordnet wer-
den? 

 
Antwort: 
Es handelte sich um ordnungsgemäß parkende Fahrzeuge, die bis zur Errichtung der Licht-
signalanlage auf der Offenbachstraße abgestellt wurden. Zwischenzeitlich haben sich die 
Fahrzeugführer an die veränderte Situation gewöhnt. Es wird nicht mehr im unmittelbaren 
Bereich der Ampel geparkt.  
 
2. betr. Ampel an der Lindenstr./L 193 aus Waldorf kommend, dreieckiges Schild. Kann 

das Schild versetzt werden, da man es nicht sieht? 
 
Antwort: 
Die Bauarbeiten im Kreuzungsbereich Lindenstraße/ Pappelstraße (L 183) erfolgen in 2. 
Bauabschnitten. Die Fragestellung betraf den 1. Bauabschnitt. 
Seit Ende Februar werden die Arbeiten bereits im 2. Bauabschnitt durchgeführt, sodass sich 
die Verkehrsführung auf der Pappelstraße (L 183) geändert hat und sich die beschriebene 
Problematik erledigt hat. 
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